

## **Sept raisons pour lesquelles chaque croyant devrait parler en langues**

(Note de l'éditeur : Cet enseignement a été adapté du cours de K. Hagin sen. intitulé *Le Saint-Esprit et ses dons*.)

L'apôtre Paul écrivit et parla beaucoup au sujet du parler en d'autres langues, et il pratiquait apparemment ce qu'il prêchait, puisqu'il dit : *Je rends grâces à Dieu de ce que je parle en langue plus que vous tous*. I Corinthiens 14 : 18

Le but du présent article est d'exposer brièvement **sept raisons pour lesquelles chaque chrétien devrait parler en langues** et d'aider les croyants à voir les bénédictions qui peuvent être leurs s'ils s'approprient quotidiennement la puissance du Saint-Esprit dans leurs vies.

### **Raison n° 1**

La Parole de Dieu enseigne que lorsque nous sommes remplis du Saint-Esprit, nous parlons en d'autres langues, selon que le Saint-Esprit nous donne de les exprimer. Parler en langues est une preuve ou un signe initial du baptême du Saint-Esprit : *Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer*. Actes 2 : 4

### **Raison n° 2**

Paul encouragea les chrétiens de Corinthe à poursuivre la pratique du parler en d'autres langues dans leur adoration à Dieu. Il les exhorta aussi à parler en langues dans leur vie de prière individuelle, comme moyen d'édification ou de croissance spirituelle. La Bible dit : *Celui qui parle en langue s'édifie lui-même...* I Corinthiens 14 : 4

Paul dit aussi dans I Corinthiens 14 : 14 : *Car si je prie en langue, mon esprit est en prière, mais mon intelligence demeure stérile*. Notez qu'il dit : «**Mon esprit prie**».

La version anglaise (*Amplified Bible*) dit : *Mon esprit [par le Saint-Esprit au-dedans de moi] prie (...)* Dieu est un Esprit. Quand nous prions en langues, notre esprit est en contact direct avec Dieu, qui est un Esprit. Quand nous parlons en langues, nous Lui parlons par un moyen divin, surnaturel.

### **Raison n° 3**

Le parler en langues nous garde continuellement conscients de la présence du Saint-Esprit qui habite en nous. Non seulement parler en langues est le signe ou la preuve initiale de ce que nous sommes remplis du Saint-Esprit, mais encore, continuer à prier et à adorer Dieu en langues nous aide à être toujours attentifs à sa présence en nous. Et si nous sommes conscients chaque jour de la présence du Saint-Esprit qui habite en nous, il est certain que cela influencera notre façon de penser et de vivre.

### **Raison n° 4**

Parler en langues empêche que l'égoïsme pénètre notre vie de prière. Par exemple, si je prie par mon propre entendement et par mes propres pensées, il se peut que ma prière ne soit pas biblique. Qu'elle soit égocentrique.

Paul écrivit à l'Eglise de Rome : *De même aussi l'Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il convient de demander dans nos prières...* (Romains 8 : 26). Il n'a

pas dit «Nous ne savons pas comment prier» puisque nous avons été instruits à prier le Père dans le nom du Seigneur Jésus-Christ (Jean 16 : 23-24).

Mais le simple fait que je sache comment prier ne signifie pas que je sais quoi prier, comme je le devrais. Alors Paul a dit : (...) *nous ne savons pas ce qu'il nous convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables;* Romains 8 : 26

Le Saint-Esprit ne va pas prier à notre place. Il est envoyé pour nous aider à prier. Parler en d'autres langues, c'est prier comme le Saint-Esprit nous donne de l'exprimer. C'est de la prière dirigée par l'Esprit et elle empêche toute possibilité d'égoïsme dans nos prières.

#### **Raison n° 5**

La prière en langues nous aide à apprendre à faire confiance à Dieu plus pleinement. Prier en langues édifie la foi. La Bible dit : *Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi, et priant par le Saint-Esprit,* Jude 1 : 20

Parler en langues stimule la foi et nous aide à apprendre à faire confiance à Dieu plus pleinement. Par exemple, la foi doit être exercée pour parler en langues car le Saint-Esprit dirige surnaturellement les paroles que nous prononçons. Vous voyez, nous ne savons pas ce que sera le prochain mot : nous devons faire confiance à Dieu pour cela. Et faire confiance à Dieu dans un domaine nous aide à apprendre à le faire dans d'autres.

#### **Raison n° 6**

La sixième raison est que cela permet de prier pour des sujets auxquels nous ne penserions pas à prier ou dont nous n'avons pas connaissance. Nous savons déjà que le Saint-Esprit nous aide à prier pour des situations particulières lorsque nous ne savons pas comment prier pour ces dernières. De plus, le Saint-Esprit – qui connaît toute chose – peut prier à travers nous pour des choses dont notre entendement naturel ne sait rien.

#### **Raison n° 7**

La septième raison pour laquelle chaque croyant devrait prier en langues se trouve dans Jacques 3 : 8 : *mais la langue, aucun homme ne peut la dompter; c'est un mal qu'on ne peut réprimer; elle est pleine d'un venin mortel.*

Soumettre notre langue au Saint-Esprit pour parler en d'autres langues est un grand pas vers la soumission totale de tous nos membres à Dieu; parce que si nous pouvons lui abandonner notre langue, nous pouvons soumettre tous les membres de notre corps à Dieu.

Parler en langues est la preuve initiale de ce que nous sommes remplis du Saint-Esprit. Dieu nous a donné ce merveilleux don spirituel pour nous bénir, nous édifier et nous rafraîchir, tout au long de notre vie sur cette terre. Recevons ce que Dieu a préparé et profitons des bénéfices de parler en langues!

***Parler en langues stimule la foi et nous aide à faire confiance à Dieu plus pleinement.***

Kenneth E. Hagin  
Traduction française : APV